

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah penulis melakukan asuhan keperawatan yang terdiri dari pengkajian diagnosa, intervensi, implementasi, evaluasi keperawatan dan memberikan pengaplikasian media audio visual untuk pencegahan covid-19 pada anak usia pra sekolah dapat ditarik kesimpulan bahwa :

1. Pengkajian

Pada pengkajian keperawatan hasil yang didapatkan yakni data subjektif didapatkan klien kurang informasi mengenai covid-19. Data objektif didapatkan klien tampak bingung dan takut mengenai bahaya dan pecegahan covid-19 karena kekurangan informasi.

2. Diagnosa

Diagnosa keperawatan yang muncul yaitu defisiensi pengetahuan berhubungan dengan kurangnya informasi.

3. Intervensi

Intervensi keperawatan yang dapat disusun untuk mengatasi diagnosa keperawatan yaitu defisiensi pengetahuan berhubungan dengan kurangnya informasi. Intervensi yang diberikan kepada klien yaitu pengaplikasian media audio visual untuk pencegahan covid-19 pada anak usia pra sekolah (3-5 tahun).

4. Implementasi

Implementasi dilakukan dengan 3 kali pertemuan dari tagl 8-10 april 2022. hari pertama dilakukan pada tanggal 8 April 2022 yaitu mengkaji data klien dan mengkaji kemampuan pengetahuan anak mengenai pencegahan covid-19 dan melakukan kontrak waktu untuk melakukan pengaplikasian media audio visual berbentuk video pada tanggal 9 April 2022 pukul 10:00 WIB. Pada hari kedua tanggal 9 April 2022 pukul 10:00 WIB melakukan pengaplikasian media audio visual yang berbentuk video

pada An. A dan ibunya mengenai pencegahan covid-19 pada anak. Kemudian dilanjutkan pada hari ketiga tanggal 10 April 2022 pukul 15.00 WIB melakukan penerapan pencegahan

COVID-19 yang sudah dijelaskan pada hari sebelumnya yaitu pengaplikasian media audio visual untuk pencegahan covid-19 pada anak.

Aplikasi media audio visual yang diberikan berbentuk video animasi kepada An. A serta ibunya dan juga dilakukan pre test dan post tes kepada ibu dengan hasil yang didapat menyatakan adanya peningkatan tentang pengetahuan ibu mengenai pencegahan covid-19 pada anak, pada saat pre test hanya menjawab 2 pertanyaan dengan skor 4 dan setelah diberikan aplikasi media audio visual yang berbentuk video dilakukan post test dengan hasil yang didapatkan ibu menjawab 5 pertanyaan dengan skor 10.

5. Evaluasi

Evaluasi untuk diagnosa keperawatan defisiensi pengetahuan berhubungan dengan kurangnya informasi terdapat pengaruh yang signifikan dan afektif mengenai adanya peningkatan pengetahuan dan keinginan tahu dari An. A dan ibunya terhadap covid-19 dan cara pencegahan pada anak menggunakan aplikasi media audio visual yang berbentuk video dan skor kuesioner yang didapatkan 10 dengan menjawab 5 pertanyaan benar.

B. Saran

1. Aspek teoritis

Diharapkan penulis karya tulis ilmiah ini bagi institusi dapat menjadi sumber bacaan bagi keperawatan, guna semakin meningkatkan pengetahuan tentang pendidikan keperawatan dalam kasus anak khususnya tentang pencegahan covid-19 pada anak usia pra sekolah menggunakan media audio visual.

2. Aspek praktis

Diharapkan hasil penulisan karya tulis ilmiah ini dapat dijadikan sebagai sumber bacaan sehingga dapat meningkatkan mutu pelayanan dan

pendidikan kesehatan khususnya bagi klien dengan pencegahan covid-19 pada anak-anak usia pra-sekolah.